

Santiago, 20 de marzo de 2025
Circular N° 12/2025

A toda la comunidad de Guías y Scouts de Chile

Junto con darles nuestros cordiales saludos, tenemos la alegría de comunicar en esta primera instancia a personas adultas voluntarias de la Asociación, que la Organización Mundial del Movimiento Scout, nos ha invitado a desarrollar un nuevo programa internacional el cual será desarrollado en conjunto con otras 12 Organizaciones Scout Nacional (OSN), las que son: Filipinas, Australia, Indonesia, Emiratos Árabes, Egipto, Portugal, Suecia, Congo, Sudáfrica, Brasil, Costa Rica y Chile.



Este programa tiene como objetivo dotar a una generación de jóvenes de innovación y habilidades creativas para la resolución de problemas para la vida, a través del Desafío Impact Innovators (innovadores de impacto), que alcanzará a 17.000 niñas, niños, adolescentes y jóvenes a través de 330 lideresas adultas y líderes adultos capacitados.

¿Qué es el desafío Innovadores de Impacto?

El Desafío de Innovadores de Impacto se ha desarrollado a través de una colaboración entre la Organización Mundial del Movimiento Scout y World Largest Lesson. Este desafío de aprendizaje está diseñado para niñez, adolescencia y juventud y tiene como objetivo empoderarlos para resolver problemas comunitarios, especialmente aquellos identificados a través de los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Los protagonistas del Movimiento identificarán problemas locales y luego desarrollarán proyectos comunitarios para resolverlos, utilizando técnicas de pensamiento de diseño.

Los jóvenes desarrollan proyectos sostenibles, abordando desafíos sociales, culturales y económicos al tiempo que desarrollan estrategias para cuestionar, resolver problemas e innovar en sus comunidades.

¿Para quién es el reto? Este desafío está diseñado para toda la niñez, adolescencia y juventud de siete años o más, que quieran aprender habilidades de resolución creativa de problemas para cambiar el mundo. El cambio o la intervención pueden ser pequeños y locales, pero el conocimiento adquirido y el efecto posterior pueden crecer hasta influir positivamente en muchas vidas.

¿Cómo funciona? El desafío ayuda a la niñez, adolescencia y juventud a desarrollar las competencias necesarias para prosperar en un mundo complejo y en constante cambio mediante el aprendizaje a través de la resolución creativa de problemas. Sigue la misma teoría básica del cambio que los demás desafíos de habilidades para la vida.

Fase Previa

La implementación de este programa en nuestra Asociación tiene una **fase previa**, que corresponde a una **capacitación nacional de adultas y adultos** voluntarios con el compromiso de que puedan replicar el programa en sus unidades, grupos y territorios.

Las adultas y adultos que deseen ser parte de estas capacitaciones, pueden registrarse en el formulario: <https://agsch.org/pi-gtllux> con **plazo máximo el domingo 6 de abril, a las 23:00 hrs.**

La capacitación inicial se desarrollará de manera presencial los días **18, 19 y 20 de abril** en Santiago (Lugar por confirmar). Las personas asistentes recibirán alimentación y alojamiento gratuito, el traslado será costado por cada participante.

Esperamos poder replicar esta capacitación en otras regiones, así que, si te interesa y no puedes participar de esta primera instancia por lejanía, te invitamos a que igual te registres en el link del formulario y de esta manera poder contemplarte en otras instancias.

La segunda parte, considera animar, presentar y desarrollar el programa con todas las niñas, adolescentes y juventudes de nuestra Asociación. Si en algún territorio desea implementar en campamentos, encuentros u otras actividades distritales y zonales, nos puedan contactar con tiempo para coordinar la manera de participación.

El programa tendrá insignias a disposición de todos y todas las que finalicen el desafío, y pequeños aportes económicos para 200 Proyectos comunitarios desarrollados o Acciones de servicio que puedan nacer de la vivencia del programa.

Si requieres más información del proyecto, nos pueden escribir al mail innovadoresdeimpacto@guiasyscoutschile.cl o a programasinternacionales@guiasyscoutschile.cl

Deseando que esta información llegue a todos los Grupos Guías y Scouts del país, nos despedimos afectuosamente

Feña Fuentes

Fernando Fuentes

Comisionado Rama Caminantes

Coordinador Programa

Innovadores de Impacto